



多くの人で賑ったビアガーデン

第14回
ふれ
あい七夕
夏まつり
(同実行
委主催)
と、にぎ
わいまつ
り&ビア

ガーデン（洞爺湖町商工会青年部主催）が8月5、6の両日、JR洞爺駅前大通り特設会場で同時開催されました。

仙台市の七夕飾りを展示した大通り会場では、焼き鳥などの露店が軒を連ね、仕事帰りの多くの町民らで賑わいました。

期間中、子供お宝プレゼントなどの多くのアトラクションや殻つきウニの販売も実施され、豪華景品が当たる大抽選会でフィナーレとなりました。

夏満喫のビアガーデン 駅前大通りで夏祭り

七夕のお祭り楽しむ 第26回とうや子ども共和国

洞爺地区の七夕のお祭り第26回とうや子ども共和国（小路大夢大統領・洞爺中3年）が、8月7日洞爺総合支所駐車場で開かれました。

当時は、地域の子ども会による七夕飾りのコンテストやゲームなどが行われ、夏休みの楽しい1日を過ご

しました。恒例の流し冷麦のコーナーには、多くの子どももらが集まり、大きな口をあけ、おいしそうに冷麦を頬張っていました。

七夕飾りコンテストの結果は次のとおり。

- | | | |
|--------------|----------|----------|
| 1位 曙・しらかば子供会 | 2位 成香子供会 | 3位 緑沢子供会 |
|--------------|----------|----------|



流し冷麦に大満足

地域の繁栄願う 薬師の日湯かたまつり

薬師の日の8月8日、「薬師の日湯かたまつり」（湯前薬師如来奉賛会主催・朝倉英隆会長）が、足湯ポケットパークとにぎわい広場を開かれました。

同パーク内にある「湯前薬師如來堂」前で行われた法要祭では、約30人が参列し、洞爺湖温泉の繁栄と安全を一人ひとりが祈願しました。最後に朝倉会長が「洞爺湖温泉も開湯100年を迎えることができた。皆さんのお力添えがあったからこそです」と挨拶し、法要祭を終了しました。

にぎわい広場には、焼き鳥などの露店が並び、住民らは、ビールを片手にお祭りを楽しみました。



地域の繁栄を願い焼香する朝倉会長

岩から
転落した釣り人を救助する訓練を、8月23日、虻田救難所



（阿部和文所長）が行い、救助までの手順を確認しました。参加したのは、同救難所員16人。

当時は、「転落者が救助を求めているが、磯波が高く漁船で近づけない」との設定で、所員がゴムボートで近づき浮環を投げ渡し、転落者をゴムボートに引き上げた後、岸へ救助。その後意識がないことからAEDを使って意識を回復させました。参加した所員らは「思ったとおりできた。救難時には、十分対応できるようにしたい」と訓練を振り返りました。

救難時の手順を確認 虻田救難所で訓練実施



まちのわだい